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Об этом и многом другом читайте в интервью
с военным комиссаром Хабаровского края,
Героем России, полковником Сергеем Евлампиевым
на сайте газеты «Тихоокеанская звезда» https://toz.su

Об этом и многом другом читайте в интервью

ЧТО НУЖНО ЗНАТЬ
О КОНТРАКТНОЙ СЛУЖБЕ 

от 445 до 500 тысяч рублей

от  350 тысяч рублей в месяц

единовременная выплата при
заключении контракта на год и более

денежное довольствие
контрактника в зоне СВО 

https://toz.su/newspaper/vsekh_kasaetsya_/voennyy_kontrakt_
eto_ta_zhe_rabota_tolko_bolee_otvetstvennaya/
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ВАШИ ОБЪЯВЛЕНИЯ;
ПРИМЕМ ЧЕРЕЗ WHATSAPP

в газеты «ТИХООКЕАНСКАЯ ЗВЕЗДА»
и «ХАБАРОВСКАЯ НЕДЕЛЯ» 

можно подавать и оплачивать, 
не приходя в редакцию.

ЧАСТНЫЕ 
ОБЪЯВЛЕНИЯ

и следуйте дальнейшим 
инструкциям.

Отправляйте текст    
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свежая горбуша
в Хабаровске?
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«Дорожную одежду» 
теперь меняют
с научным подходом
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Всех касается 

ФЕРМЕР  АНДРЕЙ  КИМ  ПОВЫСИЛ  УРОЖАЙ  
БЛАГОДАРЯ  ГРАНТУ  «АГРОСТАРТАП»

Постфактум

Сегодня в Хабаровске небольшой дождь. Ветер юго-
западный, 9-14 м/с. Температура 27-29 градус. Атмо сферное 
давление будет расти. Восход солнца в 5.00, заход в 21.05, 

продолжительность дня 16.05.
28 июня солнечная активность умеренная, магнитное поле Зем-

ли от спокойного до неустойчивого. 
На Амуре у города Хабаровска в течение двух суток ожидается подъ-

ем уровня воды на 5-10 см.

Прогноз погоды  

Июль встречает теплом

Сегодня

Как-то незаметно  прошёл первый летний месяц. А было ли 
вообще лето? Наверное, такой вопрос задавали в июне друг 
другу многие из нас. Будем надеяться, что июль  наконец-
то порадует. Ну а к чему готовиться жителям Хабаровского 
края в первую неделю самого жаркого месяца в году, узна-
вала «Тихоокеанская звезда».

На следующей неделе в Хабаровске ожидается от +23 до 
+27.  После захода солнца - +15-18. В начале недели возмо-
жен дождь. В субботу есть вероятность грозы.

(Окончание на 4-й стр.).

Срочно в номер

КРАСНАЯ ПОЛОСА НА КВИТАНЦИЯХ –
предупреждение для неплательщиков

Около 6 тысяч жителей города Хабаровска в июле по-
лучат квитанции от МУП города Хабаровска «Водоканал» 
за водоснабжение и водоотведение с красной марки-
ровкой.  Такой документ означает, что жители не опла-
чивали услуги водоснабжения и/или водоотведения от 
3-х до 6-ти месяцев. Накопленный этой категорией або-
нентов долг составляет около 28 миллионов рублей.

И.о. директора МУП города Хабаровска «Водоканал» 
Андрей СТАХАНОВ: 

«Квитанции с красной маркировкой - это один из спосо-
бов досудебного урегулирования вопросов дебиторской за-
долженности. Неплательщики получат обычные бланки, на 
которые будет нанесена красная полоса - своеобразное на-
поминание о невыполнении своих обязательств. Должнику 
не стоит игнорировать данный платежный документ. Я хотел 
бы подчеркнуть, что данная квитанция является последним 
предупреждением неплательщику. В случае, если долг не 
будет погашен, предприятие обратится в суд и будет тре-
бовать взыскания долгов в судебном порядке. Тогда могут 
арестовать расчетные счета, недвижимость, автомобили, 
вынести запрет на осуществление любых регистрационных 
сделок с имуществом, а также на выезд за пределы страны».

МУП города Хабаровска «Водоканал» призывает своих 
абонентов погасить накопленную задолженность за водо-
снабжение и водоотведение, чтобы избежать негативных 
последствий. 

Консультации по вопросам начислений за водоснабже-
ние и водоотведение можно получить в абонентных отделах 
МУП «РКЦ по обработке коммунальных платежей» (рассчётно-
кассовых центрах в районах города Хабаровска) и по теле-
фонам службы реализации   с 8:30 до 17:00 с перерывом 
на обед с 12:30 до 13:30. (суббота, воскресенье – вы-
ходной). 

Телефоны для справок:
 Единый (бесплатный) номер для обращений в службу реали-
зации: 8-800-101-38-86.
 Центральный район: 47-80-85 доб.1235, 30-24-33.
Краснофлотский и Кировский районы: 47-80-83 доб.1222; 
1224; 32-80-73.
 Железнодорожный район: 47-80-86 доб.1242; 30-24-38.
Индустриальный район: 47-80-82 доб.1214; 1215; 30-24-40.  
 Центр по обслуживанию населения «Одно окно» 30-46-47.

Со всеми актуальными способами оплаты можно озна-
комиться на сайте МУП города Хабаровска «Водоканал» —
 www.vodocanal.org в разделе «Оплата, передача показаний».

Светлана ТРЕМАСОВА, 
председатель Дальневосточ-
ного объединения промыш-
ленников и предпринимате-
лей (ДВОПП):

– В новом пакете законода-
тельных инициатив российско-
го Правительства, внесенном в 
Государственную думу страны, 
среди предлагаемых налоговых 
изменений есть и идея ввести 
уплату НДС для малых предпри-
ятий, работающих на упрощён-
ной системе налогообложения 
(УСН). Это предложение вызы-
вает, мягко говоря, непонима-
ние у малого бизнеса.

Мы обсудили вопрос на 
правлении ДВОПП – оценили 
последствия предлагаемого 
шага не только для предприни-
мателей, но и для населения в 
целом. В нашем объединении 
порядка 80 процентов участни-
ков – те, кто сегодня работает 
на «упрощёнке».

Любое увеличение налого-
вой нагрузки для бизнеса вызы-
вает, как следствие, и увеличе-

ние стоимости работ, услуг, то-
варов. С одной стороны, пред-
приниматели будут значитель-
но больше платить налогов, но, 
с другой, стоимость их конечно-
го продукта вырастет. Ведь они 
будут вынуждены содержать до-
полнительные единицы работни-
ков – бухгалтеров, которые уме-
ют работать с НДС. Платить им 
заработную плату, отчисления с 
неё. И это уже будет не совсем 
упрощенная система.

Упрощённая система нало-
гообложения позволяет пред-
принимателю самостоятельно 
вести налоговую отчётность. 
Эта система для того и прини-
малась государством, чтобы 
снизить и сами налоги, и ве-
дение бухгалтерии, другие из-
держки – облегчить условия ра-
боты малому бизнесу.

Тем самым – стимулиро-
вать создание и развитие это-
го бизнеса.

Если вменить НДС, это бу-
дет уже не «упрощёнка». Условия 
ведения бизнеса резко ослож-
нятся. Это будет очень серьёз-
ный удар по бизнесу, выдержать 
который смогут далеко не все.

А проиграют по итогу все. 
С введением НДС наши малые 
предприятия станут ещё менее 
конкурентоспособны в сравне-
нии с импортными производи-
телями. Им и сейчас нелегко, 
особенно тем, кто производит 
одежду, иные товары народного 

потребления – затраты на Даль-
нем Востоке значительно выше, 
чем у производителей за рубе-
жом и в центральной России.

С введением дополнитель-
ной налоговой нагрузки, а с ней 
и увеличением стоимости то-
вара, дело будет обстоять ещё 
хуже. Члены нашего объедине-
ния просчитали, что их товар с 
НДС для конечного потребителя 
подорожает минимум на 15–20 
процентов по сравнению с це-
нами без НДС. А ведь растут и 
затраты – на ГСМ, на электро-
энергию и так далее.

Если у предпринимателя 
есть запас товаров, произве-
дённых в этом году, при уплате 
НДС он окажется в менее выгод-
ных условиях, чем те, кто про-
изведёт товар в будущем году.

Федеральный РСПП, Торгово-
промышленная палата России 
уже дали свои комментарии по 
поводу введения налога. На их 
официальных сайтах размеще-
на позиция. Они заявили, что 
это совершенно неприемле-
мо в нынешних условиях. Ког-
да бизнес только-только при-
ходит в себя после пандемии, 
испытывает влияние санкций.

Наши члены объединения на 
правлении сказали: чтобы оста-
ваться конкурентоспособными, 
мы должны снизить затраты сво-
их предприятий. Какие затраты 
можно снизить? На оборудова-
ние, материалы снизить затра-

ты невозможно. Дешевле за-
правлять автобус тоже нельзя.

Сэкономить можно только на 
заработной плате сотрудникам, 
на социальном пакете, отменить 
компенсацию образования, на 
поездки в пионерские лагеря. 
Но многие и так вынуждены на 
всем этом экономить. Или кому-
то хочется, чтобы малого биз-
неса совсем не осталось? Это 
же неправильно, что федераль-
ный закон приведёт к таким пе-
чальным последствиям.

Мы понимаем, что бюджет 
требует дополнительных по-
ступлений. И видим способ су-
щественного его пополнения – 
борьба с незаконным предпри-
нимательством, выведение его 
из тени, уплата налогов. Неле-
гального бизнеса по-прежнему 
очень много. И он, кстати, тоже 
конкурирует с легальным.

Наш легальный бизнес очень 
ответственно относится к про-
исходящему. Большую поддерж-
ку оказывает и участникам СВО, 
и членам их семей, выезжает 
на присоединившиеся терри-
тории – помогает их жителям.

Поправки по налоговым нов-
шествам в законодательство ещё 
не приняты. Но комитет по фи-
нансам Государственной думы 
уже их одобрил. Есть надежда, 
что представители регионов в 
депутатском корпусе взвешенно 
подойдут к этому проекту, услы-
шат позицию бизнеса.

Малый бизнес против НДС

Любовь к работе на земле 
фермер Андрей Ким получил 
в наследство от родителей. 
В своё время семья перебра-
лась из родного Таджикиста-
на, где тогда было не совсем 
спокойно, на дальневосточ-
ную землю, которая при уме-
лом подходе несмотря на су-
ровые климатические усло-
вия способна удивить бога-
тым урожаем.

Обосновались в Хабаров-
ском крае, селе Бичевая райо-
на им. Лазо, который славится 
своими аграриями. Земля там 
и правда благодатная, к труду и 
заботе хозяев отзывчивая. Уро-
жая хватает и семью прокор-
мить, и на реализацию остаёт-
ся: экологически чистая фер-
мерская продукция весьма по-
пулярна среди жителей краевого 
центра, не имеющих собствен-
ных участков.

– Выращиваем огурцы, то-
маты, капусту (брокколи, коль-
раби, цветную), перец, бакла-
жаны, арбузы, – рассказыва-
ет Андрей Ким. – В этом году в 
теплицах высадили помидоры 
(где-то три с половиной тыся-
чи корней) и примерно столь-
ко же огурцов.

К слову, с секретами успеш-
ного выращивания различных 
культур фермер знаком практи-
чески с детства. В лихие 1990-е 
после распада Советского Сою-
за парню пришлось поколесить 
с родителями по свету.

– Работали и на уральских 
землях, и в Астрахани (сажа-
ли и выращивали, в том числе 
знаменитые арбузы), и в Вол-
гограде, – вспоминает Андрей 
Ким. – То есть, опыт в земледе-
лии был. А когда вышел на пен-
сию, решил продолжить знако-
мое с юности дело.

Теплицы, объясняет Ан-
дрей Ким – это идеальный вы-
ход в условиях нашего сурово-
го, резко континентального кли-
мата. Во-первых, для того что-
бы получить ранний урожай. 
Во-вторых, прекрасная возмож-
ность уберечь растения от за-
морозков. К слову, в этом году 
первый урожай огурцов мы со-
брали в начале июня.

В помощь фермеру – доло-
митовая мука. Это источник не-
обходимых для растений ми-
кроэлементов. Кроме того, го-
ворит Андрей Ким, она раскис-
ляет почву (как известно, почвы 
на Дальнем Востоке «грешат» 
переизбытком кислоты). А ког-
да почва кислая, это мешает 
растению усваивать все необ-
ходимые для роста и развития 
вещества.

На строительство теплиц 
семья Ким, представив в Ми-
нистерство сельского хозяй-
ства необходимый пакет доку-
ментов, получила три миллиона 

рублей, вложив при этом свой 
стартовый капитал – 300 тысяч 
(десять процентов от общей 
суммы, одно из главных усло-
вий участия в «Агростартапе»). 
Теплицы – по пять соток, каж-
дая на 1 200 корней – в хозяй-
стве поставили прошлой осенью.

Фермерская семья планиру-
ет продолжить и в дальнейшем 
пользоваться государственной 
поддержкой: планы на разви-
тие имеются. Так, Андрей Ким 
хотел бы в перспективе на сле-
дующий год оборудовать в те-
плицах систему капельного по-
лива. Потому что, говорит, по-

ливать с помощью шланга – это 
всё-таки вчерашний день. Да и 
без того физического труда в 
хозяйстве хватает.

– Достаточно включить си-
стему полива через компьютер 
и задать все нужные параме-
тры, – уже глядит в ближайшее 
будущее Андрей Ким. – Пода-
ётся определённое количество 
распылённой воды. Это очень 
удобно: она успевает нагреть-
ся от воздуха. Тогда как подан-
ная через шланг холодная вода 
«обжигает» растения, принося 
им определённый дискомфорт.

(Окончание на 2-й стр.).

Реконструкция объекта идет 
по графику. Строительная го-
товность – 68 %. В настоящее 
время выполняются работы по 
устройству здания амфитеатра, 
лестничных спусков, берегоукре-
пления, наружных инженерно-
технических сетей, устройство 
сетей электроснабжения и на-
ружного освещения.

На этой неделе на аппарат-
ном совещании Дмитрий Деме-
шин дал поручение министер-
ству строительства и админи-
страции города активизиро-
вать работу с подрядчиком по 
увеличению количества специ-
алистов на объекте. Сейчас на 
объекте занято 126 человек, из 
них более 90 человек – рабочий 
персонал.

- Сделано многое. Но повто-
рю, что объект должен быть сдан 
к 1 сентября. И мы не очень уве-
рены, что 90 работников успе-
ют это сделать, – подчеркнул 
Дмитрий Демешин.

Представитель подрядной 
организации заверил, что мо-
билизация трудовых ресурсов 
будет продолжена, и компания 
приложит все силы, чтобы вы-
полнить задачу в срок.

В ходе осмотра объекта были 
обсуждены вопросы по обеспе-

чению инертными материала-
ми, необходимыми для рекон-
струкции набережной, а также 
финансированию работ. Дми-
трий Демешин на месте дал 
необходимые поручения главе 
города и профильным ведом-
ствам, направленные на опе-
ративное решение проблем-
ных вопросов.

Напомним, реконструкция 
набережной в Комсомольске-
на-Амуре ведется по долго-
срочному плану комплексно-
го социально-экономического 
развития города. Это один из 
проблемных объектов.

- Есть долгосрочный план 
развития Комсомольска-на-
Амуре, и люди правильно на-
звали его «долгопланом». Мы  
посетили именно болевые точ-
ки для наших жителей, расши-
вали эти проблемы с чиновни-
ками, подрядчиками, чтобы в 
один-два дня решить вопросы 
бумажной волокиты, и чтоб за 
этим мы увидели уже постро-
енные, сданные в эксплуата-
цию на радость нашим жите-
лям объекты, – прокомменти-
ровал Дмитрий Демешин ито-
ги своей рабочей поездки в го-
род юности.

И. ДМИТРИЕВ.

По мнению Андрея Кима, теплицы - идеальный выход
в условиях нашего резко континентального климата

Набережную в городе 
юности требуют 
открыть к 1 сентября
Врио губернатора Хабаровского края Дмитрий Демешин 

проверил, как идут работы на набережной в Комсомольске-
на-Амуре. Глава региона осмотрел территорию, пообщался 
с представителями подрядной организации.

Небо в крупную 
карточку
Несколько лет назад законодатель 

усилил ответственность за хищения с 
банковских счетов граждан. Уж боль-
но много развелось желающих с по-
мощью так называемых «электрон-
ных денег» залезть в карман к ничего 
не подозревающим людям. 

Ну а поскольку кредитные карточ-
ки всегда «привязаны» к банковскому 
счету, то считается, что, воспользо-
вавшись чужой украденной или поте-
рянной кредиткой, вор похищает деньги со счета. 

Важно лишь, чтобы в тюремных стенах оказывались насто-
ящие, а не мнимые преступники. Что тоже порой случается. Об 
этом новый рассказ адвоката, управляющего партнера адвокат-
ского бюро «Слепцов и партнеры», заслуженного юриста Россий-
ской Федерации Михаила Слепцова .

(Продолжение на 5-й стр.).

Судьбы и право. Досье адвоката

Российский флот получит
более 40 новых кораблей

Президент РФ Владимир Путин заявил, что в этом году рос-
сийский флот пополнят более 40 новых кораблей.

 При этом глава государства предложил Минобороны изло-
жить свое видение долгосрочной концепции развития ВМФ РФ.

«Давайте начнем нашу встречу с вопроса о том, как Мини-
стерство обороны видит долгосрочную концепцию развития 
ВМФ. Собственно, это - та база, основа, отталкиваясь от кото-
рой, предстоит верстать и ближайшие, и долгосрочные планы, 
ставить конкретные задачи перед предприятиями, КБ», - сказал 
российский президент.

Концепция, отметил Владимир Путин, должна основываться 
«на понимании интегрированных решений по боевому примене-
нию военно-морского флота».

1. Не забывайте выбрасы-
вать мусор из ведра, из голо-
вы, из жизни!

2. Когда ваши дела идут пло-
хо – просто не ходите с ними.

3. Самый хороший учитель в 
жизни – опыт. Берёт, правда, до-
рого, но объясняет доходчиво.

4. Если ошибку можно испра-
вить – значит, ты ещё не ошибся.

5. Всегда найдётся кто-то, 
кому не нравится то, что ты де-
лаешь. Это нормально. Всем 
подряд нравятся только котята.

6. Если кто-то на вас руга-
ется, злится или обижается – 
задавите его своим позитивом.

7. Свою жизнь надо устраи-

вать до тех пор, пока жизнь не 
начнет устраивать тебя.

8. Не хочу вас расстраивать, 
но у меня всё хорошо!

9. На грабли не наступаю. Я 
по ним танцую!

10. Самый лучший день – 
это сегодня!

Если вы согласны с этими прин-
ципами, значит вы наш читатель. 
И тогда обратите внимание на то, 
что подробнее об условиях подпи-
ски на «Тихоокеанскую звезду» на 
второе полугодие 2024 года мо-
жете узнать на 4-й странице се-
годняшнего номера.

Всегда ваша
«Тихоокеанская звезда».

Подписка-2024

Заповеди оптимиста

- Участие в масштабном про-
екте, инициированном прези-
дентом России Владимиром 
Путиным, – приоритетная за-
дача. До настоящего времени 
подобного прецедента не было. 
3 млрд рублей выделяет феде-
ральный центр на данную про-
грамму для Хабаровского края 
в этом году. Задача муниципа-
литетов – максимально зайти в 
программу, проследить за ка-
чеством и сроком выполнения 
работ, – отметил заместитель 
председателя правительства 
края по социальным вопросам 
Евгений Никонов.

 Работы по капитальному ре-
монту школ идут в 13 муници-
пальных районах. В Хабаровске 

в течение двух лет отремонти-
руют школу № 13, ремонт идет 
по графику. В рамках дополни-
тельного набора Минпросве-
щения России мэрия Хабаров-
ска готовит документы еще на 4 
школы для участия в програм-
ме в 2025–2027 годы.

В Комсомольске-на-Амуре 
начать реализацию програм-
мы планируют со следующего 
года, в дополнительный отбор 
подадут 12 школ и два детских 
сада. В Хабаровском районе в 
2025 году капитально отремон-
тируют школы № 1 и № 2 в селе 
Некрасовка, дополнительно бу-
дут поданы еще 4 образователь-
ные учреждения.

М. МАРЬИНА.

Будь в курсе!

Капитальный ремонт 
идёт в 20 школах 
В Хабаровском крае продолжается ремонт школ в рамках 

реализации федерального проекта «Модернизация школь-
ных систем образования». Сейчас работы активно ведут-
ся в 20 образовательных учреждениях. Выполнение про-
граммы находится на постоянном контроле краевых вла-
стей. Главы районов еженедельно отчитываются о сроках 
выполнения работ.


